

Herren Bezirksklasse

TTC Seelbach-Schuttertal : TTC Oberkirch-Haslach
Samstag, 22.10.2022, 18:00 Uhr

TTC Oberkirch-Haslach stockt Punktekonto gegen TTC Seelbach-Schuttertal auf

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 9:5-Auswärtserfolg des TTC Oberkirch-Haslach im Spiel der Herren Bezirksklasse beim TTC Seelbach-Schuttertal fest. Die Gäste profitierten in ihrem 3. Saisonspiel am Samstagabend unter anderem davon, dass der TTC Seelbach-Schuttertal mit 2 Ersatzspielern antrat.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Recht kurzen Prozess machten Hummel / Hummel beim 11:1, 11:1, 11:3 mit Maier / Huber. Wie deutlich der Sieg ausfiel wird dadurch unterstrichen, dass Maier / Huber im gesamten Match nur 5 Punktgewinne gelangen. Die gewinnbringende Taktik fehlte Kunz und Hilss bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Schwarz und Schwarz ab dem Start. Die siegbringende Taktik fehlte nachfolgend Bühler und Finkbeiner bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Sauer und Spraul ab dem Start. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Tobias Hummel gewann dagegen sein Spiel gegen Martin Sauer überzeugend und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, mit 3:0. Das war ein souveräner Sieg. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Andreas Hummel eine 1:3-Niederlage gegen Silvio Maier kassierte. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an den Tisch. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Mathias Kunz bei seiner 1:3-Niederlage von Noah Schwarz dann doch niedergerungen worden. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Leon Hilss gegen Günter Schwarz, eine Niederlage die man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher so erwarten konnte. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:5 gegenüber und kreuzte die Schläger. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Michael Huber war dagegen der Gastgeber Lukas Bühler. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Johanna Finkbeiner beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Tobias Spraul. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Seelbach-Schuttertal und des TTC Oberkirch-Haslach. Beim anschließenden 3:0 gegen Silvio Maier fand Tobias Hummel wiederum von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnte am Nachbarisch Andreas Hummel beim 2:3 gegen Martin Sauer, der im Vorfeld auf dem Papier als etwa gleichstark einzuschätzen galt. Das Spiel verlor Hummel dennoch im 5. Satz. Mathias Kunz wehrte eine 1:0 Satzführung von Günter Schwarz ab und fuhr den Punkt für das Heimteam durch den Sieg der im Vorhinein als offen zu erwartenden Begegnung noch ein. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 5:7. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Noah Schwarz war für Leon Hilss am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Tobias Spraul war für Lukas Bühler schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:5-Auswärtssieg.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den TTC Seelbach-Schuttertal am 29.10.2022 gegen die TTF Oberkirch um Wiedergutmachung, während die Gäste am 29.10.2022 gegen den TV Lahr versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

TTC Seelbach-Schuttertal

Doppel: Hummel / Hummel 1:0, Kunz / Hilss 0:1, Bühler / Finkbeiner 0:1

Einzel: T. Hummel 2:0, A. Hummel 0:2, M. Kunz 1:1, L. Hilss 0:2, L. Bühler 1:1, J. Finkbeiner 0:1

TTC Oberkirch-Haslach

Doppel: Schwarz / Schwarz 1:0, Maier / Huber 0:1, Sauer / Spraul 1:0

Einzel: S. Maier 1:1, M. Sauer 1:1, G. Schwarz 1:1, N. Schwarz 2:0, T. Spraul 2:0, M. Huber 0:1